

Dorthausener Schützen in Oedt

Das wird man in Oedt, dem Wohnort von Präsident Christian Storms und Ehefrau Petra, wohl auch nicht so häufig sehen. Am 02.09.2023 um 11.00 Uhr hat sich ein Riesen Reisebus in Dorthausen vom Bistro WT aus, auf die Reise gemacht nach Oedt zum Schützenfestgemacht. Vor dem Haus der Fam. Storms



stiegen dann ca. 45 Personen aus. Im Garten wartete schon das amtierende Königsgespann aus Oedt, leckere Grillwürste und kühle Getränke. Schnell war die Stimmung, bei strahlendem Sonnenschein, schon am Mittag auf dem Höhepunkt. Am frühen Nachmittag hörte man dann Blasmusik und dachte der Schützenzug fängt ohne uns

an. Aber nein, den plötzlich zog die Kapelle im Garten von Präsident Christian und spielte für uns. Das war wirklich ein High Light. Nach kurzer Stärkung der Kapelle wurde zum Antritt gerufen und Unsere Schützen und Königshaus, wurden mit dem Königshaus aus Oedt feierlich vom Garten bis zum offiziellen Treffpunkt durch den Ort



gespielt. Indessen machten sich die mitgekommenen Damen aus Dorthausen für den Festumzug fertig. Pünktlich standen die Damen dann am Treffpunkt. Nach einem sehr schönen Zapfenstreich ging es zum Festzelt. König Günter Gehrman mit Gisie, Minister Christian Storms mit Petra und Minister Ralf Storms mit Doris (Vertretung für Gattin Susanne) und alle Mitgekommen Schützen wurden herzlichst begrüßt. Nun konnte der Abend



seinen Lauf nehmen. Es blieb wie schon Tagsüber einfach toll. Viel Gelacht, getanzt und gefeiert. Um 01.00 Uhr holte der Bus dann alle wieder ab und brachte glückliche aber auch Müde



Schützen nach Dorthausen. Wir freuen uns auf weitere, gegenseitige Besuche zu den Schützenfesten.

